
Die Vorlage für den Tagesordnungspunkt „ Ausbau Glasfaserdämmung in Turnhalle „ 
(Realschule) (Nr. 259)“ wird von Herrn Dippel einleitend erläutert.  
 
Herr Ebbinghaus erkundigt sich, wann die Glasfaserdämmung in der Turnhalle eingebaut wurde. 
Herr Dippel erklärt, dass dies beim Neubau der Turnhalle erfolgte.  
 
So dann lässt Herr Müller über folgenden Beschlussentwurf abstimmen:  
 


